

## Copresidente del MINH depondrá en Comité de Descolonización de la ONU

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Sábado, 15 de Junio de 2013 06:21

---



San Juan, 15 de junio, 2013.- El Dr. Héctor L. Pesquera, copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), viajó ayer viernes, 14 de junio, a la ciudad de Nueva York para deponer en la sesión convocada por el Comité de Descolonización de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Las vistas comienzan el lunes, 17 de junio, para tratar durante las dos próximas semanas los casos coloniales de Puerto Rico, las islas Malvinas y el Sahara Occidental.

Pesquera se propone enfatizar tres puntos en su ponencia, señalada para el lunes:

- 1) El gobierno de Barack Obama no tiene intención de resolver el estatus de Puerto Rico al proponer otro plebiscito enmarcado en lo que la constitución norteamericana entiende es aceptable y negarse a convocar una asamblea constitucional de estatus.
- 2) El segundo punto es denunciar la orden ejecutiva vigente que instruye a todas las agencias de seguridad y policíacas de EE.UU. a no revelar información sobre el asesinato de Chagui Mari Pesquera a los 23 años de edad, el 24 de marzo de 1976. Esta orden ejecutiva incumple con lo expresado en la ley de 1966, firmada por Lyndon B. Johnson, conocida como "Freedom of Information Act". Esta permite divulgar información completa o parcial de documentos e información controlada por el gobierno federal norteamericano.
- 3) El tercer punto que tratará el copresidente hostosiano es la necesidad de excarcelar a Oscar López Rivera, un reclamo que une a puertorriqueños de todos los frentes políticos, ideológicos, religiosos y profesionales.

Como parte de la comparecencia de puertorriqueños a la ciudad de Nueva York, se celebrarán otras actividades relacionadas con Puerto Rico, entre ellas, el sábado 15 de junio un grupo de boricuas y amigos rendirán un tributo a la memoria del patriota Juan Mari Brás, quien fue

## **Copresidente del MINH depondrá en Comité de Descolonización de la ONU**

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Sábado, 15 de Junio de 2013 06:21

---

propulsor de que la ONU reabriera el caso de Puerto Rico.

El lunes, una vez concluyan las vistas sobre el caso de Puerto Rico, la embajada de la República Bolivariana de Venezuela ofrecerá una recepción para todos los participantes.